

# 15 694 Läufer haben bereits gemeldet

## **NOCH VIER TAGE**

### bis zum Rennsteiglauf

Schmiedefeld. Für den 42. Rennsteiglauf am Samstag haben bereits 15 694 Läufer gemeldet, gut 100 mehr als im Vorjahr – davon nehmen 7500 den Halbmarathon von Oberhof nach Schmiedefeld in Angriff. „Wir sind gut vorbereitet. Die Strecken befinden sich in gutem Zustand – und auch zahlreiche Thüringer Spitzenläufer werden starten“, sagt Jürgen Lange, Präsident des Guts-Muths-Rennsteiglaufvereins.

Für den Marathon von Neuhaus nach Schmiedefeld (43 km) und den Supermarathon (72 km), der in Eisenach startet, können die Läufer noch bis zum Samstag kurz vor dem Start nachmelden. Allerdings sollten die Kurzent-schlossenen bei diesen langen Distanzen gut vorbereitet sein.



42. GutsMuths-Rennsteiglauf, 17. Mai, Zieleinlauf in Schmiedefeld, Anmeldung unter [www.rennsteiglauf.de](http://www.rennsteiglauf.de)